

目標を決めて、毎日コツコツ

児童のみなさん。今日から後期の学校生活が始まります。
みなさんは後期の学校生活で、どんな目標を持って、どんなことに頑張り、どんなことができるようになりたいですか。

後期開始に当たり校長先生から、みなさんへのお願いが二つあります。

一つ目は、前期終業式（放送）でお話した「あたりまえのこと」を守り続けて欲しいことです。

朝は「おはようございます」、帰りには「さようなら」、友達に呼ばれたら「はい」、やさしくしてもらったら「ありがとう」と伝えること、事故に注意して登下校すること、授業の決まりや学校生活の約束を守ること、いじめや仲間外しをしないで友達と仲良くすること、ゲームやテレビの時間を減らし自主学习や読書の時間を増やすこと、自分の趣味や興味あることに取り組むことなどです。

二つ目は、目標や頑張ることを決めて、「こんなに成長した」と思える努力をコツコツ続けて欲しいことです。そして令和3年3月、学年の最後に、私は「毎朝、あいさつをしました」「授業中、たくさん発表できました」「ノートがきれいに書けるようになったよ」「計算が速くなった」「すすくタイムの走る距離が伸びた」「縄跳びが続けて跳べるようになった」など、自分自身を振り返り、自分自身に満足できる、自分を認められる、納得できる後期にして欲しいと思います。

後期は、全校で行うスポーツフェスティバル、1～4年生は縦割り遠足、5、6年生はバスを使った校外行事等、少しずつ行事にも取り組んでいきます。

特に6年生はゴール、すなわち卒業、中学校進学を意識して勉強や運動に取り組み、後輩のよき手本、よきモデルとしてして活躍してくれることを期待しています。

新型コロナウイルス対策も引き続き行います。またこれからの季節、インフルエンザも流行するかもしれません。

規則正しい生活を送り、手指の消毒、マスクを付けること、換気、人との距離を取るなど、自分の健康は自分で守り、また、友達健康にも気をつけながら、充実した後期を送りましょう。

生活目標について

11月の生活目標

8月～12月の生活目標

みんなのための みんなのきまり
みんなを守る

友だちのよさを
見つけよう！



★11月は、「スポーツフェスティバル」「縦割り遠足」「縦割りカレー作り」「持久走大会」等の行事を予定しています。

それだけに、友達のすごいところや頑張ったところを見つけやすい時期でもあります。友達のよいところを素直に感じ、それを「いいね」って伝えることで、人間関係は良好になっていきます。そのような関係を築けるよう、学校では様々な活動に取り組んでいきます。

例えば、「持久走大会」の取組に対して、心の中にある「イイコトメガネ」をかけて、友達のことを見てみると、結果だけではなく、その過程で諦めずに最後まで頑張っている姿や、誰かを支えている姿が見えてくるはずですよ。

仲間のよいところに気付き、人を肯定的に見る視点を養うこと、また、一人一人のよいところを見つけるという体験を通して、周りにいる人達を尊重する気持ちや、温かい人間観を培っていきたいと思います。市田っ子のさらなる成長を目指します。

学校生活レポート

令和2年度前期市田っ子ベストショット!!

長い臨時休校、コロナ禍でスタートした令和2年度の前期が終了しました。新しい生活様式を取り入れた学校生活の中で、「できること」を考え、一生懸命に取り組んだ市田っ子は、確実に成長しています。



世の中には、できない理由を考える人がいます。
「大変だし」「難しいし」「面倒くさいし」
「やっても無駄だし」「絶対無理だし」・・・



世の中には、できる工夫を考える人がいます。
「手分けすればきっと」「時間をかければきっと」
「協力すればきっと」「やりながら考えればきっと」・・・



きっとの先には、希望があります。夢があります。
未来があります。市田っ子は
「できるように・・・」を考えて活動しています。

(後期が始まり)変わる時が(人は)変わる時です。